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EXTRATO DA ATA DA 8  REUNIÃO OI4DINÁRIAI2019 

Aos trinta dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezenove, às quatorze horas 

e trinta minutos, no vigésimo andar do Edifício Sede da Empresa Brasileira de 

Correios e Telégrafos, situado no Setor Bancário Norte, Quadra 1, Bloco A, 

Brasília, Distrito Federal, sob a presidência de Roberta Moreira da Costa Bernardi 

Pereira, reúne-se o Conselho Fiscal dos Correios (CF) para realização da oitava 

reunião ordinária deste exercício, com a participação dos conselheiros titulares 

Gustavo Zarif Fráyha e Johnny Ferreira dos Santos. Em atendimento ao convite 

feito pelo Presidente dos Correios, Floriano Peixoto Vieira Neto, participam da 18 

Rede GIRC, com o tema "Integração entre Governança, Riscos e Compliance", os 

Conselheiros Roberta Moreira da Costa Bernardi Pereira e Johnny Ferreira dos 

Santos. O evento foi realizado no auditório do Edifício Sede dos Correios, de 

0:30h às 12:30h. A Presidente declara aberta a sessão às 14:00h e passa ao exame 

dos itens constantes da pauta. 1. RECONDUÇÃO DE MEMBRO' DO 

CONSELHO FISCAL DOS CORREIOS. Registra-se que por meio da Ata da 
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Assembleia Geral Extraordinária do Correios, realizada aos dezoito dias do 

es de junho de dois mil e dezenove, foi eleito o Sr. Gustavo Zarif Frayha, 

presentante do Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações. 

o colegiado é apresentado dos documentos que tratam da RECONDUÇÃO (ia) 

orno membro do Conselho Fiscal dos Correios. 2. COMUNICAÇÕES. 2.1. Atas 

'as reuniões da Diretoria Executiva dos Correios, do Conselho de Administração 

do Comitê de Auditoria - Apresentado. 2.2. Informações dos processos de 

Jontratação por dispensa de licitação e inexigibilidade - julho/2019 - 

)isponibilizado.  2.3. Fluxo de caixa realizado e projetado - Apresentado. 2.4. 

:esultado Econômico Financeiro - até julho/201 - Apresentado. 2.5. 

Úemonstrações Financeiras consolidadas intermediárias dos Correios relativas ao 

trimestre de 2019. Apresentado. 2.6. Execução Orçamentária do Programa de 

illispêndios Globais - PDG e Orçamento de Investimento - 01 - até julho/2019. 

i .presentado. 2.7. Relatórios de Acompanhamento dos Indicadores Estratégicos 

inho e julho/2019. Apresentado. 2.8. Relatórios de Avaliação Empresarial - RAE 

Junho e julho/2019 - Apresentado. 2.9. Relatório Gerência] das atividades da 

uditoria Interna - julho/2019 - Transferido. 2.10. Evolução dos benefícios pós-

hiprego (CPC 33), principalmente quanto à situação do plano de saúde e situação 

Luarial do fundo de pensão dos empregados com foco em prováveis impactos 

contábeis e financeiros nas demonstrações da empresa - Transferido. 2.11. 

1 xaminar o atendimento às recomendações do TCU em processos de fiscalização 

auditoria, prestações de contas ou tomadas de contas especiais. Transferido. 2.12. 

companhar o atendimento às recomendações de melhoria dos controles internos 

auditoria independente, juntamente com a área de integridade (controle interno) 

- Considerando o tempo exíguo, o colegiado solicita a transferência do tema para 
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a próxima reunião. 2.13. Relatório Consolidado do Exercício de 2018 - Resolução 

CGPAR n° 22/2018 - Considerando o tempo exíguo, o colegiado solicita a 

transferência do tema para a próxima reunião. 2.14. Atendimento às 

recomendações e solicitações do Conselho Fiscal: Quadro geral de 

acompanhamento - Considerando o tempo exíguo, o colegiado solicita a 

transferência do tema para a próxima reunião. 2.16. Relatório de Denúncias 11  

Semestre/2019 - Ouvidoria - Considerando o tempo exíguo, o colegiado solicita 

a transferência do tema para a próxima reunião. 2.15. Avaliação de desempenho 

de membros estatutários - Considerando o tempo exíguo, o colegiado solicita a 

transferência do tema para a próxima reunião. ENCERRAMENTO. Nada mais 

havendo a tratar, às dezenove horas e cinquenta minutos foi encerrada a sessão, da 

qual eu, ~ Cristiane de Souza Costa, secretária da reunião do Conselho 

Fiscal, lavrei este extrato de ata. 

Cristiaouza Costa 

Secretária das reuniões dos Órgãos Colegiados Estatutários 
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